

Jaime Jiménez Sánchez-Mora  
Redactor de Economist & Jurist.



---

## Los posibles peligros de no emitir una moneda digital

- Al BCE le preocupa la situación en la que los pagos transfronterizos y nacionales estén controlados por proveedores no nacionales, entre los que se incluirían los gigantes tecnológicos extranjeros.

El Banco Central Europeo (BCE) ha avisado de los peligros que supone el que un banco central decida no ofrecer una moneda digital para la autonomía y la estabilidad económica. Esto podría devenir en **que los pagos nacionales y transfronterizos estén controlados por proveedores no nacionales**, los gigantes tecnológicos extranjeros inclusive.

Un informe del [BCE](#) cuya finalidad es analizar el peso que tiene el euro a nivel internacional (a día de hoy se encuentra en segunda posición, únicamente superado por el dólar) destaca que "se debe prestar atención a los riesgos para la estabilidad que podrían surgir si un banco central no ofrece una moneda digital".



La capacidad de atracción que tenga esta CBDC para los no residentes dependería de los elementos de su diseño para ser utilizada como medio d ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |